

Antrag Nr. 15-F-03-0058

Grüne

Betreff:

Evaluation der Expo-Real-Teilnahmen
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 27.04.2015-

Antragstext:

Mit Anfrage Nr. 15-V-03-0004 erbat sich die Fraktion umfangreiche Auskünfte zur Nachhaltigkeit der Messeteilnahmen der LHW an der Expo-Real in München. Ausgehend von den vorliegenden Auskünften, kann das Dezernat nicht feststellen, ob und wie erfolgreich die Messeteilnahmen in Bezug auf eine Neugewerbeansiedlung sind. Darüber hinaus scheint es keine systematische Aufarbeitung des Messeauftritts zu geben, die Aufschluss über die Anforderungen potentieller neuer Kunden geben könnte, anhand derer sich die Stadt Wiesbaden besser präsentieren bzw. neu ausrichten könnte.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

ein Konzept zur detaillierten Messeteilnahme und der Auftrittsevaluation zu erarbeiten und zeitnah der Stadtverordnetenversammlung vorzulegen. Die Evaluation sollte mindestens Auskunft über Kundenanzahl, Gesprächszahl mit qualitativen Stichworten, Verweildauer der Kunden, Kontaktaufnahmen, Bewirtungszahlen etc. geben. Darüber hinaus wäre eine Evaluation des Messeauftritts durch eine Messebesucherbefragung und eine systematischen Nachbetrachtung der Performanz wünschenswert.

Wiesbaden, 29.04.2015